
第 1 頁，共 3 頁 

亞東技術學院一○五學年度第二次總務會議  會議紀錄 

壹、時間：民國 106 年 5 月 24 日（星期三）中午 12 時 10 分 

貳、地點：有庠科技大樓六樓 10611 會議室 

參、主席：陳總務長瑞金                                  記錄：林甄怡 

肆、出席人員：郭鴻熹、潘明岳、李民慶、黃寬裕、王丁林、王明文、魏慶國、黃

浚嘉、吳達昇、林翔威 

列席人員：陳駿騰、莊美玲、馮靜芳、岳擎天 

缺席人員（請假）：段世中、許智豪 

伍、主席致詞：〈略〉 

陸、前次會議決議事項及執行情形： 

 一、案 由：105學年度各單位【財產、物品報廢減損】申請案核定，請討論。  

【提案單位：保管組】 

決 議： 

〈一〉凡已達使用年限之設備，同意報廢。 

〈二〉未達使用年限但金額較小部分，基於「物品」之定義原則，仍同意核

准其報廢解除列管。 

〈三〉2 項財產因系統建置初期分類歸屬有誤，未訂出合理之使用年限，實

際使用超過目前合理的使用年限許久且已損壞，亦同意其報廢。 

〈四〉其餘未達報廢年限設備者共 5 項，因維修成本過高不符合效益，同意

報廢。 

〈五〉其餘照案通過。 

執行情形：保管組已於 105 年 10 月 28 日依照決議事項辦理財產報廢減損後

階作業-出具財產減損單及非消耗品減損單且除帳卡完成。 

柒、報告事項： 

＜事務組＞ 

一、停車場營運： 

〈一〉亞東第一停車場（運動場地下2層停車場）近三學年度亞東地下停車場各學

年度營收金額與外賓及訪客汽車定期優惠停車位數統計如下表：（105學年

度資料統計自105/8/1起至106/4/30止。） 

學年度 102 103 104 105 

總營收 13,339,536 14,088,061 14,294,768 12,031,326

與前學年度同期比較 +1,316,658 +748,525 +206,707 詳下表 
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汽車定期停車 

(開放數 / 總車位數) 
126/177 160/193 160/193 152/193 

 

學年度 

月份 
104 105 與前一學年度比較

8 月 1,044,419 1,221,538 +177,119

9 月 1,462,608 1,637,417 +174,809

10 月 1,173,204 1,301,602 128,398 

11 月 891,095 1,138,999 247,904 

12 月 1,171,919 1,422,549 250,630 

1 月 1,239,529 1,422,769 183,240 

2 月 1,401,335 1,360,196 －41,139 

3 月 1,293,587 1,431,786 138,199 

4 月 1,129,524 1,094,470 53,795

5 月 985,863 - -

6 月 1,307,372 - -

7 月 1,194,313 - -

總計 14,294,768 12,031,326 2,133,269

〈二〉亞東第二停車場（專一（E）區校地）已於106年3月14日開放使用，至106

年5月15日計2個月，營收為1,759,460元，月平均收入約879,730元。 

＜營繕組＞ 

一、1052 學期已完成之重大工程： 

〈一〉C區亞東第二停車場及球場。 

〈二〉元智大樓牆面磁磚修繕工程。 

〈三〉方城及實習北側窗戶加裝鋁格柵工程。 

二、1052 學期規劃及持續進行工程： 

〈一〉有庠 8-12 樓獨立空調室外機增設鋁製修飾架工程。 

〈二〉實習大樓電梯更新工程。 

〈三〉元智 1F 視聽教室無障礙設施。 

〈四〉有庠 8-12 樓室外機移機。 

三、106 學年度規劃工程： 

〈一〉校園各大樓雨水回收。 
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〈二〉誠勤大樓外板岩整修。 

捌、討論議案： 

一、案由：105學年度財產盤點盤虧項目之處理方式，請討論。 

【提案單位：保管組】 

說明： 

〈一〉105學年度財產盤點作業已於106年04月18日完成，本學年度財產盤點

結果有一個經管單位(研究發展處-創新育成及技轉中心)，共 1 項次

，計 1 件設備出現盤虧情形。〈如附件一〉 

〈二〉盤虧單位之缺項財物應如何處理，敬請討論。 

決議：由研究發展處創新育成暨技轉中心及學生事務處諮商中心共同依帳面

價值（殘值）賠補，請育成中心於一週內至出納組辦理。 

玖、臨時動議： 

體育室王主任：體育室原編列預算 52 萬元用以整修亞東體育館之地板，並已辦理

預算變更轉移至總務處營繕組。原預定配合亞洲水泥捐贈之 408

萬元，在全面翻修亞東體育館時一併施工，但因本學年僅剩下兩

個月仍不見具體進度，建議營繕組於學期末時辦理本項預算的保

留，或先行整修體育館之地板，以使本校籃球隊有更舒適的練習

空間。 

營繕組長回覆：目前亞東體育館的各項整修費用皆已請廠商報價完畢，亦已陳鈞

長核示辦理。營繕組原已編有一筆 800 餘萬元之預算作為建築物

補照、補強及支付相關罰金之用，體育室辦理預算變更之 52 萬元

將併入本預算項目中，因校內尚有其他建築物在進行補強，所以

本項預算定會辦理保留，體育館之整修預計暑假開始進行。 

拾、散會。〈中午 12 時 33 分〉 

 


